

La Capitale Brabant Wallon

16.01.2014

Circulation: 2600

7a2e21

Page: 9

323

LaCapitale

WATERLOO - MUSIQUE

# La nouvelle chapelle sortira de terre en fin d'année

## Les travaux devraient dépasser les 9 millions d'euros prévus

**Cette année, la Chapelle Musicale Reine Élisabeth fête ses 75 ans d'existence. Un anniversaire qui sera marqué par un programme riche et varié mais aussi, si tout se déroule comme prévu, par l'inauguration de la nouvelle Chapelle en fin d'année.**

En 75 ans, on peut dire que la Chapelle Musicale Reine Élisabeth a plus qu'évolué. Jugez par vous-même. À ses débuts, elle n'abritait qu'une douzaine de musiciens. Actuellement, ce ne sont pas moins de 50 étudiants qui y évoluent ! Idem pour les disciplines enseignées qui sont passées de 3 à 5. « Mais tenez-vous bien. Le plus impressionnant est le nombre de concerts. Par le passé, il y en avait

### FINALEMENT, LE BUDGET DEVRAIT AVOISINER LES 10 MILLIONS D'EUROS !

deux par an. Aujourd'hui, on tourne aux alentours de 200 ! », explique Arie Van Lysebeth, directeur artistique de la Chapelle Musicale waterlootoise.

Et cette année encore, de nombreux concerts divers et variés sont au programme. Mais au-delà de ceux-ci, la grosse étape de l'année est bien évidemment la sortie de terre de la nouvelle Chapelle.



Si tout se passe bien, les travaux seront terminés pour la fin de l'année ou début 2015.

■ BELGA.

« Pour recontextualiser les choses, la Chapelle Musicale Reine Élisabeth, c'est 2,5 millions d'euros de budget par an dont 80 % des fonds viennent du privé », précise Bernard de Launoit, président exécutif de la Chapelle. En octobre 2013, les responsables de la Chapelle annonçaient le début des travaux d'extension. Elle doublera l'espace actuel du bâtiment, qui est de 1.850 m<sup>2</sup>. Une vingtaine de studios supplémentaires seront notamment créés, afin de loger davantage d'artistes. L'espace de répétition sera lui aussi agrandi, avec la création de salles de musique et d'un grand studio d'enregistrement équipé en matériel professionnel. « Si tout se passe bien, nous espérons la clôture des travaux pour la fin 2014 ou

le début 2015. C'est une véritable course contre la montre car il ne s'agit pas d'un projet facile. D'ailleurs, je peux vous dire que toutes les réunions de chantier qui se tiennent le mardi sont assez tendues », sourit le président exécutif de la Chapelle Reine Élisabeth. Cependant, le coût de ces nouvelles infrastructures s'annonce plus élevé que prévu. « À la base, nous avions prévu un budget de 9 millions d'euros mais je pense qu'au final, nous tournerons autour des 9,5 ou 10 millions d'euros. En tout cas, les deux tiers du financement ont déjà été récoltés », conclut Bernard de Launoit, impatient de travailler et de découvrir son nouveau lieu de travail. ■

JÉRÔME BRY

